

Sigue en Guaymas bacheo "express"

Escrito por Comunicado

Sábado 26 de Julio de 2014 19:29

GUAYMAS, Son., 26 de julio de 2014.-Los trabajos para la recuperación de vialidades a través del bacheo "expres", denominado así por su secado rápido, continua realizando el Ayuntamiento de Guaymas a través de la Dirección Municipal de Servicios Públicos.

David Delgado Leyva titular de la dependencia explicó que los esfuerzos se han concentrado en el primer cuadro de la ciudad, centro histórico, así como las vialidades de mayor uso automovilístico, como el Paseo Las Villas, bulevar Benito Juárez, calzada Agustín García López, calle 20 y malecón Hilario Rodríguez Malpica, avenida Serdán, avenida Alfonso Iberri, tan solo por mencionar algunos.

El funcionario detalló que se trata de un trabajo para eliminar grietas y orificios que en un momento dado puedan causar accidentes automovilísticos debido a las pésimas condiciones de algunas vialidades.

Dijo, que estas acciones forman parte del programa "Manos a la Obra" de la campaña "Yo Soy Guaymas" que promueve el Presidente Municipal Otto Claussen Iberri, con la finalidad de que la ciudad cuente con su mejor imagen todos los días.

Sobre los trabajos para atención a vialidades a través de este programa de bacheo, Delgado Leyva, también señaló que se trata de una medida preventiva para una mayor seguridad sobre todo en estas vacaciones donde Guaymas recibe a mucho automovilista que no está familiarizado con las condiciones en las que se encuentran las calles y avenidas del municipio.